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●7 月 8 日午前 7 時より備後赤坂駅前にて薬物乱用防止活動 
●点鐘  清水 朗弘 会長 
●ソング 「我等の生業」 
●ゲスト なし 
●プログラム 総会・決算予算報告 
●会長の時間 

 
皆さま、こんにちは。本日も例会への「集い」を

体現してくださり誠にありがとうございます。今年
度のテーマである「集い、学び、行動しよう 想い
がつなぐ誇れるクラブへ」にちなみ、こうして多く
の皆さまと時間を共有できることに、心より感謝申
し上げます。 
日々お忙しい中にもかかわらず、例会にご出席い

ただく皆さまの存在こそが、クラブの活力の源であ
り、私たちが「集う」意味そのものだと感じており
ます。ロータリーの活動の根幹には、仲間同士が顔
を合わせ、想いを分かち合い、学び合い、行動する
ことで生まれる「つながり」があります。今後とも、
どうぞよろしくお願いいたします。 
さて、先週の例会では、国際ロータリー第 2710

地区グループ 11 ガバナー補佐 橋本慎吾様、ガバナ
ー補佐幹事 梅西大輔様をお迎えし、例会後にはクラ
ブ協議会を開催いたしました。 
当日は、私たちのクラブの活動方針や各委員会の

取り組みについて、自分たちの考えや特色をしっか
り発信できたことに、大きな手応えと達成感を覚え
ております。地区の方針とのすり合わせも大切です
が、何よりも当クラブならではの強みや独自性をし
っかり伝えることができたのは、非常に意義深いこ
とだったと感じております。また、年度初めで就任
間もない中にもかかわらず、理事役員の皆さまがそ
れぞれ自信を持って発言されていた姿はとても頼も
しく、クラブの将来に対する期待が一層高まりまし
た。ご参加・ご協力いただいた皆さまに、あらため
て感謝申し上げます。 
そして、本日早朝には、第 26 回目となる継続事

業「薬物乱用防止啓発活動」を実施いたしました。
駅前や学校前でのビラ配りにご協力いただいた会員
の皆さま、本当にありがとうございました。この活
動は、福山市立済美中学校、福山市立福山中学校、
赤坂学区自治会、福山西警察署など地域の皆さまと
ともに、未来を担う子どもたちへの思いやりと、地
域社会への貢献という、当クラブの大切な使命を形
にしたものです。今後も地域とともに歩むクラブと
して、このような奉仕活動を大切に続けてまいりた
いと改めて感じました。年度開始前からご準備いた
だき、本日の開催を無事に終えてくださいました池
上委員長をはじめ、社会奉仕委員会の皆さまに心よ
り感謝申し上げます。 
また、国際ロータリーでは毎月テーマが定められ

ており、7 月は「母子の健康月間」です。世界には、
医療が十分に行き届かず、安全な出産ができなかっ
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たり、予防可能な病気で幼い命が失われたりする地
域がまだ多くあります。しかし、その多くは、基本
的な医療や衛生、栄養の改善で救える命だと言われ
ています。ロータリーは、こうした現実を前に「母
子の命と健康を守る」ため、さまざまな支援活動を
続けています。当クラブでは、年間一人 150 ドル以
上を目標とする年次基金や、年間一人 30 ドル以上
を目標とするポリオプラス基金へのご寄付をお願い
していますが、これらの寄付金は、まさに「母子の
健康」を守る活動や、世界中の人道的なプロジェク
トに活用されています。つまり、皆さまが寄付とい
う行為を通じてこの活動に関わり、確かに世界の奉
仕の一端を担っていることに、どうか誇りを持って
いただきたいと思います。今後も皆さまと力を合わ
せて、世界や地域のためにできることを続けていき
ましょう。 
本日は、この後に臨時総会を開き、「本クラブ事

業特別会計・周年事業特別会計規約」および「本会
計の規約」について、皆さまにご審議いただきます。
これは、2024 年 4 月 23 日に開催された臨時総会に
おいて、年会費の増額とあわせて委員会活動の拡充
を目的とした新たな特別会計の設置がご承認いただ
いたことを受け、その具体的な運用案がこのたびま
とまりましたので、あらためてご審議いただくもの
です。 
また、臨時総会に続いて、本日のプログラムは

「前年度決算報告・本年度予算報告」となっており
ます。特に、今年度の食費予算につきましてご説明
させていただきます。昨今の物価高騰を受け、これ
まで一人当たり 1 回 1,500 円で設定していた食費を、
今年度から 1 回 1,700 円へと増額させていただきた
いと考えております。例会の質やお食事の満足度を
維持し、会員の皆さまに楽しく有意義な時間を過ご
していただくための判断でございます。ご負担をお
かけすることとなりますが、何卒ご理解とご協力を
賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 
最後になりますが、これからも「集い・学び・行

動」のサイクルを大切にし、一人ひとりの想いをつ
なぎながら、誇れるクラブの実現に向けて歩んでま
いります。引き続き、皆さまの積極的なご参加とご
支援を心よりお願い申し上げます。本日も最後まで、
どうかよろしくお願いいたします。以上で会長の時
間を終わります。 

●幹事報告 
＜例会変更・休会のお知らせ＞ 
〇鞆の浦ロータリークラブ 
日 時：7 月 29 日(火）12：30 →同日 18：30 
場 所：未定 
理 由：納涼夜間例会 
 ≪休会≫ 
7 月 8 日・7 月 22 日 
定款第 7 条第 1 節（d） 
 
〇福山北ロータリークラブ 
日時：7 月 25 日(金)  
理由：定款第 7 条第 1 節(d)  
 
＜配布物＞ 
・総会資料 
・決算予算報告書 
＜回 覧＞ 
なし 
●委員会報告 
なし 
●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 
会員結婚記念祝 
今川 忠男さん 7 月 23 日 
平井 啓博さん 7 月 6 日 
萩原 健二さん 7 月 29 日 
 

＜申告スマイル＞ 
清水朗弘 会長 
先週は、新旧理事会、 例会、 そしてガバナー補佐クラ
ブ協議会と、続けて行事がありました。 理事役員の皆
さま、本当にお疲れさまでした。また、メンバーの皆
さまもご協力ありがとうございました。そして本日は、
早朝から薬物乱用防止啓発活動にご参加いただき、感
謝申し上げます。 池上委員長をはじめ、 社会奉仕委員
会の皆さまにも、 重ねてお礼申し上げます。本日のプ
ログラムは、決算・予算報告です。 どうぞご審議のほ
ど、よろしくお願いいたします。 
 
𠮷𠮷元友浩 副会長 
本日のプログラムは、決算予算報告です。どうぞよろ
しくお願い致します。今朝の薬物乱用防止啓発活動に
ご参加されたメンバーの皆様、暑い中おつかれ様でし
た。池上委員長をはじめとする社会奉仕委員会の皆様 



ありがとうございました。 
村井祐介 幹事 
本日は早朝より薬物乱用防止啓発活動にご参加してい
ただいた皆様、ありがとうございました。社会奉仕委
員会、池上委員長、おつかれ様でした。又、本日のプ
ログラムは決算、予算報告となります。どうぞ宜しく
お願い致します。 
麦谷恒雄 パスト会長 
野村証券の大土井様、ソフトバンクの桑原様にはいつ
もお世話になります。ソフトバンクグループで少しい
いことがありました。エヌビディアも順調に推移して
います。よろしくお願いします。 
村上 雄平 会員 
このたび遺伝子検査の取次ぎ業務を始めました。 遺伝
子傾向の分析結果を基にご自身にとって最適な生活習
慣に改善することができます。 福山赤坂ロータリーク
ラブ会員向け特別価格を原価ギリギリで設定しており
ます。 法人向けロットでの特別価格もご用意できます。 
社員全員の実施で福利厚生費での処理はいかがでしょ
うか。 人生に一度で済む遺伝子検査ですので是非村上
までお声掛けください。 
池上 創 社会奉仕委員長 
本日は、早朝より多くの皆様に薬物乱用防止啓発活動
に参加していただきありがとうございました。皆様の
ご協力により無事に終える事ができました。本日は所
用の為、欠席させていただきます。申し訳ございませ
ん。 
岡田 祥平 会員 
所要の為欠席をさせていただきます。誠に申し訳ござ
いません。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

●プログラム 

＜総会・決算予算報告＞  

○2025-2026 年度福山赤坂ロータリークラブ清水朗弘 会長 

 
○2024-2025 年度福山赤坂ロータリークラブ松浦宏次 会長

○2024-2025 年度福山赤坂ロータリークラブ𠮷𠮷元友浩 幹事 

 
○2024-2025 年度福山赤坂ロータリークラブ今川忠男 会計 
 



 
○2024-2025 年度福山赤坂ロータリークラブ畑 弓子 会計監査 

 
○20252026 度福山赤坂ロータリークラブ村井祐介 監事 

 

 ～ 次回例会案内 ～ 
７月 15 日㈫ 12：30～15：10 一心ビル例会場 
ガバナー公式訪問・公式フォーラム 


